
                          

 

                          

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 会員スピーチ      今村 勲会員 
芝西地区に公民館がございまして、 

その中に「ハイキングクラブ」があ 

ります。おととしの 9月に最低の道 

具を揃え、皆さんと「日光男体山」 

へ登りました。ハイキングだと思って 

いたのですが、皆さんについて行くだ 

けで大変でした(平均年齢 73 才)毎月ハイキングが

ございまして、今ではハイキングクラブへ入会して

良かったと思っております。皆さんもいかがですか。 

      よく考えてからの方が良い 

磯  利昭 皆さんで楽しいクラブにする事が大切 

      退会者が増えると衰退していくように

思える 

◆皆様からたくさんのご意見をいただきました。こ 

の続きは、第 1993回 3月 29日（水）のクラブフ 

ォーラムにて行わせていただきます。 

 出席・ニコニコ報告    藤原 忠雄 
磯  利昭 本日のクラブフォーラムはクラブ合 

併の話です ご意見お願いします 

小林  忠 クラブフォーラム皆で話し合いまし 

ょう 

今村  勲 いよいよ春です 

大杉 能弘 本日もよろしくお願いします 

谷口  顕 息子が高校を優秀な成績で卒業しま 

した応援頂き感謝します 

藤原 忠雄 今日は寒いですね風邪に気を付けま 

しょう 

槙  孝夫 本日もよろしくお願いします 

増田  徹 お久しぶりです 

森川 昌紀 春はもうすぐ年度末頑張りましょう 

山口久仁幸 理想のクラブの方向性についてじっ 

くり考えましょう 

盧  聖煥 ラマ君修了式無事終わりましたあり

がとうございました 

11口 13,000 円 累計 503,500 円 

会員 出席 計算 MU % 

20 11 15 0 73.3 

 

第 1992回 3クラブ合同例会 3月 21日 川口「江南春」にて 
 
                          

 クラブフォーラム 「合併について」 
大杉 能弘：合併以前に増強の必要性 

      10人のクラブが 3クラブ合併しても 30

人にはならないと思う 

山口久仁幸：合併した方が良いとは思う  

増田  徹：この規模でも奉仕活動は出来ると思う 

      魅力あるクラブ作りの一つに会員数の

多いクラブだとも思う 

      合併しても会員数は増えるのか疑問 

今村  勲 合併しても会員数は減る可能性がある 

      その為に合併の前に親睦を図る時間が

必要 

藤原 忠雄 合併すれば良いという風潮になってい

るが、良く考えた方が良い 

      20名で出来る奉仕をすれば良い 

森川 昌紀 ロータリーは出会いと学びの場、今の

ままだと出会いがないと思う 

盧  聖煥 合併の前に何をするべきか考えること

も必要 

小林  忠 会長のなり手がいない事が心配 

 本日の卓話   八潮みらい RC  金杉光左生様 
ロータリー章典では、ロータリーの新クラブは最低 25 名の会

員を有していなければなりません。（会員減少を前提しない）

会員数 25名はロータリーの活動して行く必要な規模と考えら

れます。また、会員数が 20 名を切った場合は合併を進めるべ

きであるとされています。当初 3 クラブの合併が構想されて

いましたが、具体策がなく雲をつかむような話として時間が

経過していきました。その後有志による話し合いがもたれる

ようになり、各クラブとも基本的に反意なく、肯定的に話し

合いができる感触がつかめるようになりました。実行委員会

の中で終始一貫して強調させていたことは、各クラブが全く

対等な形で合併し、従前にとらわれない新クラブを作ること。

そして新クラブが皆で意見を出し合ってロータリーの精神に

則った理念を持つことでした。その結果、八潮中央 RC、八潮

シティーRC とともにクラブ総会にて合併が決議されました。

そして、草加 21RC に関しては、解散となりました。 

◆合併のノウハウ 

1.『対等合併』が基本中の基本 2.すべて公平、すべて公正

に 3.過去の継続事業も一度は白紙という決断 4.合併は地

区主導でやらない 5.同じ位の人数同士の合併が成功の鍵 

 

 出席・ニコニコ 

小林忠・今村勲・須田清・延島三男・森田康

之・山口久仁幸 6口 9,000円 512,500円 

会員 出席 計算 MU % 

20 7 17 0 41.2 

 


